

LE GRAND CRITERIUM INTERNATIONAL DU PROGRES SOCIAL 13.000 FRANCS DE PRIX

Afin de consacrer l'entente de cette épreuve, le Comité d'organisation a décidé d'attribuer une coupe d'argent aux 12 premiers, au lieu de cinq. Les prix seront distribués à l'issue de la course, au cours d'un vin d'honneur. Les engagements sont reçus jusqu'au mardi 11, à la Mairie d'Halluin, et jusqu'à samedi soir, 18 h., à Lille, 18, rue Inkerman.

Les engagements 5 francs par coureur sont reçus jusqu'au mardi 11, à la Mairie d'Halluin, et jusqu'à samedi soir, 18 h., à Lille, 18, rue Inkerman.

VADEHECK EST PREMIER A ERQUELINES

Voici le classement de la course organisée par « La Fédérale Erquelinoise » à l'occasion des fêtes d'Erquelines : 1er, Vandekerckhove, 75 km. en 2 h. 20 ; 2e, Vanhove, à 20 m.; 3e, Godin, à 2' 40"; 4e, Desobry, à 3' 15"; 5e, Peronne, à 3' 50"; 6e, Godin ; 7e, Lecquet ; 8e, Godin ; 9e, Salmon ; 10e, Préaux ; 11e, Pini (U.S.J.M.) ; 12e, Baranek (U.S.J.M.).

COUREURS PASSES A LA CAISSE

Le Grand Prix de la Ville de Lomme a été couru dimanche 10 juin. Les noms suivants peuvent passer retirer leur prix à la mairie de Lomme, sauf le lundi : Verhoest, Overfeld, Deconbreux, Janssens, Soudry, Debruyker, Pouchaut, Massy, Logez, Brame, Lalau, Sylvere, Lérot, Malloy, Leroy, Vanbever, Ribaut, Déaly.

LES ÉPREUVES A VENIR

4 Juin - Amiens : Internationale ouverte à toutes classes (amateurs exceptés) toutes séries et toutes catégories licenciés. Départ à 8 h. 30, Café de la Gare, 300 fr. 2e journée de la Coupe de la Ville de Lomme. Départ à 8 h. 30, Café de la Gare, 300 fr. 3e journée de la Coupe de la Ville de Lomme. Départ à 8 h. 30, Café de la Gare, 300 fr.

LE GRAND PRIX DE LA VILLE DE LENS SERA DISPUTÉ LE 4 JUILLET

Le Vélo-Club Lenois organisera dimanche 4 juillet une course départementale de 58 km. en circuit réservé aux coureurs licenciés 3e et 4e catégories. Le départ sera donné en son entrée à 10 h.

UNE BELLE ÉPREUVE DE LA F.S.G.T. LE 11 JUILLET

Poursuivant le programme établi en accord avec le concours de l'Exposition du Progrès Social, la Commission cycliste de la F.S.G.T. a chargé l'U.V.F. de l'organisation de la Coupe d'U.V.F. de la Ville de Lens. L'épreuve sera disputée sur le parcours suivant : Lille, Seclin, Carvin, Lens, Béthune, La Bassée, Douai, Valenciennes, Lens, Lille. Le départ sera donné à 8 h.

DEPORTER GAGNE A VILLERS-SIRE-NICOLE

La course organisée, à l'occasion de la Ducasse de la Gare, a connu un succès habituel. Trente coureurs prennent le départ et 18 sont admis à l'arrivée. Des nombreux primes étant mises en compétition, l'allure est vive et bientôt le peloton s'égrène. Plusieurs concurrents abandonnent. Finalement, Armand Depoorter, de Harmaux, s'impose à la victoire précédant de plusieurs centaines de mètres ses concurrents les plus directs.

LA MAISON HELLEMUSSE A BATTU LE VIEUX-LILLE PAR 15 JEUX A 4

Cette lutte qui pour le championnat de France oppose la Paume Hellemusse à l'équipe du Vieux-Lille, a eu lieu samedi 10, sur le balcon de la Paroisse d'Halluin. C'est la Paume Hellemusse qui a remporté la victoire par 15 jeux à 4.

CLAYS EST VAINQUEUR D'ANVERS-THIELT

Cette course internationale réservée aux professionnels et licenciés, a été disputée dimanche 10 juin. Clays a battu Van Haverbeke par 10 à 0.

LA MAISON HELLEMUSSE A BATTU LE VIEUX-LILLE PAR 15 JEUX A 4

Cette lutte qui pour le championnat de France oppose la Paume Hellemusse à l'équipe du Vieux-Lille, a eu lieu samedi 10, sur le balcon de la Paroisse d'Halluin. C'est la Paume Hellemusse qui a remporté la victoire par 15 jeux à 4.

FOOTBALL

LE CHALLENGE DE LA DENTELLE A LE CATEAU

Le grand tournoi organisé par l'Entente Sportive Ouvrière de Caudey et l'U.S.O. Caudeyenne et Métro-Sports de Caudey a vu la première journée se dérouler dimanche au Cateau par un temps idéal. Le premier match se déroula entre l'U.S.O. Caudeyenne et Métro-Sports. Le premier mi-temps le jeu fut très équilibré, mais à la fin du second mi-temps, la jeune équipe nordiste, devant les joueurs caudeyennes, remonta le jeu de pied et Métro-Sports emporta la partie par 3 buts à 1.

LES VÉTÉRANS DE BRUGES A LAMBERSART

Il se confirme que c'est le 11 juin, à 15 h. 30, au Stade Municipal de Lambersart, que les vétérans de Bruges viendront donner la réplique à une forte sélection Lilloise de Vétérans. Il s'agit d'un favori de la belle ronde qui voudra manœuvrer un tel match.

EN FINALE DU CHAMPIONNAT DE L'ACADÉMIE DE LILLE LE LYCÉE DE VALENCIENNES A BATTU L'ÉCOLE SAINT-MARTIN D'AMIENS PAR 6 BUTS A 2

Cette rencontre s'est disputée hier après-midi sur le terrain de l'Iris-Club de Lambersart. Les deux équipes se sont affrontées dans une lutte très serrée et équilibrée. Finalement, le Lycée de Valenciennes a remporté la victoire par 6 buts à 2.

L'A. S. BARLIINOISE A NOEUX-LÉS-MINES

Dimanche 4 juin, l'A. S. Barliinoise se rendra à Noeux-Lés-Mines pour y rencontrer l'équipe du Club Sportif Union Sportive locale.

UN GRAND MATCH DE BARRAGE AU STADE VILLARS A CAMBRAI

Dimanche 4 juin, à 8 h. 30, se déroulera au Stade de l'Iris-Club de Lambersart, le grand match de barrage entre les équipes premières de l'Iris-Club de Lambersart et de l'U.V.F. de Valenciennes.

UN MATCH INTERNATIONAL CORPORATIF A LAMBERSART LE 12 JUILLET

Pour clore la saison de football, l'U.V.F. d'Halluin recevra, le 12 juillet, au Stade de l'Iris-Club de Lambersart, l'équipe de football corporatif de Valenciennes.

LA FINALE DE LA COUPE DES FLANDRES

Dimanche prochain, à 16 h. 30 aura lieu au Stade de l'Iris-Club de Lambersart la finale de la Coupe des Flandres. L'équipe de l'Iris-Club de Lambersart rencontrera l'équipe de Valenciennes.

SAMEDI, A FIVES S. C. FIVES CENTRE R. C. ARRAS

Cinq jours son dernier match de Coupe de France, samedi sur le stade Jules Bouaer, contre le R.C. Arras.

LE SPORT, ... dans la coulisse

Football

Voici la liste des transferts du R.C. Lens : Hetscheberg, Groll, Mellet, Frenkel, Vanlan, Inser, Dugange, Legros, A. François, E. François et Mayer. Certains supporters ont pu remarquer que ces transferts ont été effectués sans que les joueurs aient été officiellement transférés. On a vu en effet, à moins que ce ne soit un effet que le joueur demande à quitter Lens ?

HIER, A LONGCHAMP

PREMIÈRE COURSE. — 1. Le Broyant (G. Bouillon) ; 2. G. Quastet (B. Kaiser) ; 3. Amador (G. Kaiser). — Pas couru : 600 francs, Confiance.

CYCLISME

Les commissaires de l'U.V.F. ont l'air de ne pas vouloir badiner cette année car les récentes sanctions qui visaient d'abord le Club Sportif de Valenciennes et le Club Sportif de Valenciennes ont été maintenues.

A L'UNION DES RANDONNEURS FLANDRES-ARTOIS

Dimanche 4 juin, excursion au lac de Beugin. Départ à 8 h. 30, au Café de la Gare, 11, boulevard Louis XIV, à Lille. Départ à 8 h. 30.

ATHLETISME

LA DEUXIÈME JOURNÉE DE LA COUPE DU NORD A TOURCOING

La 2e journée du premier Tour de la Coupe du Nord aura lieu au stade Frenkelin, rue de Gand, dimanche 4 juin, à 8 h.

LA MADELEINE, SAGNIEZ DE L'A.S.C.H. REMPORTE POUR LA SECONDE FOIS LA COUPE DE LA PENTECOTE

Encouragé par la succès remporté en 1928, le T.C. La Madeleine a vaincu cette année, pour la 2e fois, la Coupe de la Pentecôte. Les meilleurs éléments de l'équipe ont été : Sagniez, Lacroix, et autres.

LE MOTO CLUB DU NORD EN EXCURSION AU MONT NOIR

Le Moto-Club du Nord de la France informe ses adhérents qu'il organise, dimanche 4 juin, une excursion au Mont Noir.

UN GRAND RALLYE A CAUDRY

Le Moto-Club de Caudey organise, en coopération avec la Municipalité, un grand rallye annuel, dimanche 11 juin.

LE S. U. C. AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE

Parmi les bons performances des étudiants de Valenciennes, c'est le S. U. C. qui a obtenu le meilleur résultat en France universitaire d'athlétisme, en se classant 2e.

LES CHAMPIONNATS DE LA F. S. G. T. LE 11 JUILLET A SALLAUMINES

L'an dernier, l'U.S.O. Lensaise organisait pour la première fois dans le Pas-de-Calais les championnats de gymnastique. Cette année, ce sera à Sallaumines.

GYMNASTIQUE

Le 11 juillet, à Sallaumines, se disputent les championnats de gymnastique de la F.S.G.T. Les épreuves auront lieu de 14 h. à 18 h.

LES CHAMPIONNATS DE LA F. S. G. T. LE 11 JUILLET A SALLAUMINES

L'an dernier, l'U.S.O. Lensaise organisait pour la première fois dans le Pas-de-Calais les championnats de gymnastique. Cette année, ce sera à Sallaumines.

Ben ! ce qu'elle s'en fait, la pauvre dame... A quoi que ça sert ? Surprise et effrayée Claudette se redressa brusquement et aperçut un servante mal tenue, qui la contemplait avec plus de curiosité que de compassion. Un visage ingrat des cheveux ternes et ombrés de deux ans de louches formaient les principaux traits de ce sillon sans âge, d'aspect disgracieux et stupide Elle était fortement charpentée et paraissait vigoureuse ; mais c'était le seul avantage que lui eût concédé la nature, qui par ailleurs l'avait visiblement disgraciée sous le rapport de l'intelligence.

qualité qu'elle redoutait la jeta dans une agitation intolérable. Elle tournait sur elle-même, comme une bête en cage allant d'une porte à l'autre, courant aux fenêtres, pour s'apercevoir qu'elles étaient cadenassées et ne pouvaient ouvrir, puis revenant dans la saison, elle venait à la porte fermée, s'extorquant à cet effet.

Toutes les précautions étaient prises en fait que les pièces de cette étrange demeure avaient été aménagées pour servir de prison — Ceux — ou celles — que Vermont-Monteverde arrivait à y enfermer ne conservaient aucune chance d'évasion.

— Au secours ! gémissait Claudette. en se jetant comme une folle contre la porte, qu'elle ne parvenait pas à ébranler.

Ces accès de terreur étaient tout ce qu'il se pouvait de désolant. Pour l'instant, elle n'avait rien à craindre puisque celui qui l'assurait avait dit par lui-même la garde desquels elle demeurait n'avait d'autre mission que de s'opposer à son départ ; en dehors de cette surveillance, il ne s'occupait véritablement pas de la captive.

Claudette avait devant elle plus de vingt-quatre heures avant de revoir José de Monteverde et de trembler devant lui. Elle aurait donc pu représenter son sang-froid et réfléchir à sa situation.

1. Mais, affoquée par les conséquences probables de l'imminente entrevue de l'Argentin et de Robert Signeroy, elle ne raisonnait plus. Elle était dans un tel état d'exaspération qu'elle avait risqué sa vie et par là même sa liberté pour poursuivre sa course d'obéissance à son maître en garde contre le mépris et le personnage qu'était Vermont-Monteverde.

C'était impossible ; elle était enfermée. Et lui fallait laisser l'inévitable s'accomplir.

1. révolte contre le destin, elle tapa violemment contre la porte, sangloissant et se succédant en criant :

— Je veux sortir ! Je veux m'en aller ! Au secours !

Qu'étaient-elles ? Elle était loin des hommes, au pouvoir d'un de ces irréguliers, lâchés à travers la vie comme un repaire isolé, dont les murs devaient pouvoir étouffer en tels appels, elle n'avait rien à attendre et elle-même s'écroulait, elle se jetait sur le lit et enfonçait dans l'oreiller son visage épuisé de larmes.

Elle songeait à son José, qu'elle n'aurait pas la porte du salon d'ouvrir et de pas traînant la traverser, entrer dans la chambre et s'approcher du lit.

Une voix inharmonieuse s'éleva : — Ben ! ce qu'elle s'en fait, la pauvre dame... A quoi que ça sert ?

DEUX COEURS EN CHERCHE

par H. J. Magog

Mais qui donc cette révélation devait-elle atteindre ? A qui devait-elle valoir la liberté certaine et inintermittente de Robert Signeroy ?

Oh ! ce n'était pas à Liane ! C'était à l'imbricé pure qu'en avait réalisée et fait aimer Claudette ! C'était cette dernière, l'imbricé — qui serait frappée et prendrait figure d'ange déchû !

Un sacrilège ! L'horreur et la portée en dépassaient ce que pouvait porter le beau Monteverde. Par-dessus Liane, qui n'avait été atteinte que par l'horreur, et bien faiblement ! — Il fallait surtout ce qu'il y a de plus pur et de plus précieux dans l'amour : la pléiade d'un souvenir.

— Le prévenir ! Lui raconter tout, mais ne pas lui laisser croire que mes yeux, mes lèvres et mon cœur ont menti ! gemissait soudainement Claudette, en parcourant comme une folle la grande chambre qui lui était assignée pour prison.

Ce n'était pas Liane ; c'était elle-même qu'elle voulait défendre contre la calomnie.

Même l'horreur dont elle se sentait pénétrée, à la pensée de demeurer au pouvoir du dangereux Vermont, la conscience de l'imminence de l'éven-